



# Bonne rentrée !

Lundi 2 septembre 2024

En ce lundi 2 septembre, avec le conseil municipal, je souhaite une excellente rentrée à tous les élèves de Longèves, des plus petits aux plus grands. Que cette nouvelle année scolaire qui débute aujourd'hui soit riche en apprentissages, découvertes et succès.

À 8h30, ce sont 58 enfants qui découvriront leur classe dans notre école élémentaire. Merci à l'ensemble du personnel communal qui a travaillé durant l'été pour que chacun des 58 élèves puisse être accueilli dans les meilleures conditions possibles. En ce jour de rentrée, notre école est prête à leur offrir un cadre propice à l'apprentissage des savoirs et de la vie en groupe. Ce sont principalement des travaux d'entretien courant qui ont été réalisés cette été, et de nouveaux ordinateurs vont équiper certaines de nos classes.

Je souhaite une bonne rentrée à tous les personnels qui s'occuperont de nos enfants cette année : je commencerai par l'équipe enseignante. Bonne rentrée à Monsieur Julien Rigaud, Directeur de l'école, à Madame Sophie Charcosset, et à Monsieur Arnaud Darraillan, à qui nous souhaitons la bienvenue dans notre école ! Je ne doute pas que nous continuions à travailler ensemble, au quotidien, pour l'épanouissement et la réussite de nos élèves. Avec Jean-Gaël Codognet, adjoint en charge des affaires scolaires, et les membres élues de la commission cantine, nous veillerons, comme par le passé, au bon fonctionnement quotidien de l'école. Les enfants arrivant en CP connaîtront rapidement Madame Frédérique Charles, notre cantinière, Madame Nadiège Aimé, responsable de la garderie, et Madame Florence Ballanger, responsable de l'entretien de l'école, et toutes les deux présentes pendant la pause méridienne. Bonne rentrée à toutes trois. Je n'oublie pas Madame Béatrice Michas, Monsieur Mathieu Bouteville et Monsieur Bruno Foré, nos agents municipaux, toujours prêts à intervenir avant le début des cours pour régler les petits problèmes quotidiens...

À vous, chers parents, je souhaite aussi une bonne rentrée et vous adresse tout mon soutien. Votre rôle est essentiel pour encourager et accompagner vos enfants dans l'acquisition de leurs connaissances. C'est tous ensemble que nous formons une véritable équipe pour offrir à nos jeunes une année sereine et épanouissante.

Enfin, gardons le souvenir des jeux olympiques qui nous aurons tant enthousiasmés cet été (et aujourd'hui encore), et retenons les belles leçons que nous ont renvoyés tous ces athlètes. Tous ensemble, nous souhaitons à tous les élèves, de l'enthousiasme et du courage pour relever les défis de cette nouvelle année scolaire ! Cette année scolaire va s'étendre sur 10 mois (une scolarité sur au mois quinze ans). Alors étudiez avec assiduité et persévérance, cultivez votre curiosité chaque jour, et surtout, prenez le temps de savourer chaque moment partagé avec vos camarades, vos professeurs et le personnel communal.

Tous mes vœux de réussite pour cette année scolaire.

Bonne rentrée à toutes et à tous !

*Dominique Lecorgne, Maire de Longèves,  
et le conseil municipal*